# NÚMERO 20 LENTERAO OCTUBRE 1.998

# BOLETÍN DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL BUKOWSKI

C/ SAN ISIDRO LABRADOR Nº 16, c.p.28005 Madrid (Metro La Latina)
EJEMPLAR GRATUITO (APORTACIÓN LIBRE) - PUBLICACIÓN MENSUAL INDEPENDIENTE
Web: http://personales.mundivia.es/personales/bbelda/bukowsky.htm (o lenterao.htm)
E- mails: bbelda@ mundivia.es Fax: 91 366 02 79

"Estos son mis principios. Si a usted no le gustan, tengo otros" Groucho Marx

## **EDITORIAL**

Bueno, la verdad es que está difícil esto del ordenata. Se quedaron fuera algunas cosas como el libro del mes y nuestra conexión en la red. También nos apena despedir con un "hasta luego" a nuestras amigas de la A. C. Babel, derribadas por nuestro querido concejal (y da igual quien, de quien y por quien). Solo os pedimos que sigáis con nosotros. Por otro lado mucho concierto, mucho cachondeo y algún partidillo ... y Diego librando (a pesar suyo). Felicitaciones a Usera porque ha nacido el Boletín Mala Yerba de nuestro compi Alex "Manopiedra". Un saludo a Ourense donde las meigas se recogen el L'ENTERAO. Necesitamos urgentemente una grapadora con el brazo suficientemente largo para cerrar el boletín y que no se desparrame. Entretanto haced el favor de cojerlos con <u>suavidad y mucho AMOR</u>.

## **NOTICIAS**

#### LLEGA EL CIRCO!!

El sábado 3 de octubre, se inauguró la temporada 98-99 de la Escuela de Circo Carampa con una emocionante y divertida fiesta en la carpa de la Casa de Campo. Malabares a gogó, performance, humor y hasta música árabe amenizaron o más bien hipnotizaron a una carpa repleta de niños, mayores y hasta un hombre sin ombligo. La temporada esta abierta para todos los que quieran entrar en el maravillo mundo del circo (las Hnos. Aguadini no) y aprender o practicar cualquiera de las artes circenses actuales !qué se prepare el circo Du Soleil o el de Walt Disney. Ja!!! Para ello llamar al tfo.914792602 ó dirigirse directamente y sin retrasos al albergue juvenil R. Shirrman en la Casa de Campo.

Suerte y mucha mierda chicos/as y en especial a Gonzalo, Javi, Marisa, Rocío... y a todos aquellos que hacen posible el sueño de un puñao de enanos y mayores. El Ballet aéreo y musical "Kayassine" Cía Les Arts Sauts presenta su numero en la Carpa del Parque de los Castillos. Avda. de los castillos - Alcorcón, del 28 oct al 2 nov a las 20.00 (excepto D-1 y L-2 a las 19.00). 2000 pelas (1000 niños). PINCHOS.

## **ACTIVIDADES**

NOTICIAS- FUTBOL. Nuestro Esportin Bukowski sigue imparable y divertido.

## **Esportin Bukoski- AFC Santillan**

Con críticas hacia el entrenador del Santillan y goleada de escándalo (que aún de las ausencias de Vatin y pudo ser peor) concluyó un encuentro típico del Esportin: mucho movimiento de bola. entrega y altas dosis del humor la madeja de un equipo en el (no, y aunque esto no es una obra de cine cómico, la participación de los hermanos Marx no hubiera desentonado). El alineatore del (felicidades por tu Santillan deberá tener mejor pulso para unos buenos

mimbres que esa noche chapuzearon en el caos. Entretanto el Esportin, a pesar Ráfágás, no se acongojó de la limpieza y uniformidad de las elásticas rivales. Chispi cogió que el hambre de gol de al-Varone, la mágica técnica de Raúl Mena, el nervio y la velocidad de Diego recuperación) y la gracia aérea PINCHOS. de Agustín unidas a la

veteranía del Pinchos desarbolaron a un conjunto despistado en defensa e inocente en ataque. Solo el cachondeo y la relajación del Esportin enmascaró el 10-0 del descanso e imprimió un soso y desinteresado 16-4 en el luminoso. El público, que casi abarrotaba el coliseo de La Latina (unas 4 personas aproximadamente) se lo pasaron en grande.

## **Esportin Bukowski- Bops**

El Esportin todo corazón, el bops todo cabeza. En el ambiente se respiraba la primera derrota del Esportin, pero la virgen de la farlopa se nos apareció y recompensó nuestra entrega con un partidazo. El empate final dejó insaciado a tutti los presentes. Las gradas fueron ampliadas para acoger a los siete loco/as que se dignaron. La juventud también hizo acto de presencia. En cuanto al partido en si, pasaos un miércoles y lo sabréis. PINCHOS.

## ¿QUE HACEMOS HOY?

- -Montacargas: V y S, 21'00 "Hay Carmela" por la cía-La Torre Infiel. (comedia, versión del teatro de José Sanchis durante la guerra civil).
- J. 8,15,22,29 oct 21'00 "La Muerte por entregas" de Rag Cutter. (Monologo multimedia en la que interviene Javier Botella "ILUSTRE BAJISTA DE LA BANdA SIN NOMbRE"). V a partir del 20 Sep 18'00 "Las Aventuras de Mariano". (por Turmix teatro, títeres infantiles). J 29, V30, S31 24'00 "A solas con todo el mundo (Ultramarinos de Lucas, cabaret literario de Charls Bukowski)
- -Tornasol tl-914677536: Taller de creación literaria por León de la Hoz abierta matricula hasta finales de oct. Curso voz de actores por Manuela Agueda abierta matricula hasta final oct. Todos los sábados 22'00 actuación. Además nuestro saludo a las chicas bailaoras de Fina.
- -C/ Amnistia 10-El V 9 oct 10'30 estreno; y hasta el 30 oct todos los sábados, actúa nuestra TXUSS, IMPRESCINDIBLE NO FALTAR. SE PASA LISTA.
- -Alfil- hasta 11 oct "Me sale de la cabecilla (Alexis Valdés alegre cubano). A partir del 18 oct "Imprebis" (Imprebis, imprebisible).
- -Hebe-X 7 oct The Ratones Koloraos. J 8 hormigón + Falo de Vigo. X 14 Flujo Vital. J 15 doblegota. L 19 Mago Migue. X 21 70% Liquido. J 22 Stampida. L 26 Jilipollas sin fronteras. X28 operación Gómez. J 29 Sober Stoned + La Vaca guano.
- -La Ruda:31 octubre, 21:30 Fiesta de Jalogüin, disfraces, bromas. Después
- -Café la palma- actuación de la inponderable banDa sin nomBre
- -La Taberna del pirata (c/ conde de Xiquena). M-20. BRASSA BAND.
- -Sala Macumba- J-15, 21.30. Ronie James DIO. Aunque quizá no te suene es toda una leyenda del Rock

# ZONA VERDE

Os recuerdo que Júpiter y Saturno siguen esplendorosas en el cielo. Jupiter se come a las de alrededor, ambas no tililan. Aprobechad si disponeis de tecnologia ó incluso en cielo libre (de contaminación sobretodo) y unos simples prismáticos. Yo di hasta con cuatro satélites de Júpiter. Mi pésame a Chiapas, donde se demuestra de nuevo que el bienestar de unos pocos es joder a los demás. Por la puta tala de las Tierras Altas, para uso agrícola y beneficio del terrateniente, las vecinas se hallan inundadas de lodo y perdido cantidad de nutrientes, básicos para la recuperación de esta zona tan castigada y necesitada, al igual que sus paisanos. PINCHOS.

¿ A que alma burda se le ocurre dejar basura en la naturaleza?. Lamentablemente, a muchas. No hay lugar, por escondito que sea, en el que no se encuentren latas, colillas, bolsas, desperdicios de todo tipo. En un alarde de conciencia algunos la "esconden" o la apilan en el mismo sitio para que se deshagan de ella los fantasmas, evidentemente, con sus camiones fantasma. Otros no son tan responsables. Pero, con toda la porquería que hay un poco más no hace la diferencia. Impresionante lógica. Luego están los que desprecian abiertamente el campo o la playa que les ha acogido, y no se avergüenzan de abusar y esparcir sus mierdas contaminantes y mortíferas allá por donde van.

Demasiada hermosura para sus necios ojos.

#### **CAROL**

## ¡HAGAMOS ALGO! NO PIERDAS LOS PAPELES:

Del libro 50 cosas que tú puedes hacer para salvar la tierra.

La primera regla es no ensuciar y la segunda limpiar en cualquier caso. Nuestro problema no es ni siquiera ecológico. Es higiénico.

Trasfondo. La educación ambiental necesita previamente una contundente educación cívica. Hasta en los lugares más bellos y alejados de las poblaciones y ciudades es posible encontrar residuos de origen humano: latas, botellas, papeles y restos de alimentos que contaminan y deterioran la belleza de esos parajes. La reacción de los descubridores de estos desagradables hallazgos es que se indignan e inquietan de hasta donde puede llegar la desidia, la despreocupación y el desprecio de sus congéneres. En nuestro país estos malos hábitos aún son frecuentes.

¿Sabias que...?

- -En 1990 se distribuyeron en España un total de 131 millones de preservativos de látex. Muchos de ellos son tirados a través de los inodoros y acaban obturando los filtros de las depuradoras; finalmente llegan al mar.
- -el inodoro no es un buen sistema de iluminación de residuos. Sin embargo, recibe casi 200.000 toneladas de papel higiénico, millones de compresas y tampones y diferentes productos de usar y tirar, así como aceites y líquidos contaminantes.
- -Con la basura producida en España en un año podríamos llenar una manzana de casas de 100 X 100 metros de base y una altura de 5 Km. Si esa basura no está bien recogida y tratada, podemos convertirnos en un vertedero.

Cosas fáciles de hacer.

- '-cuando salgas al campo, piensa previamente cómo recogerás y qué harás con los residuos que generas. Lleva una bolsa para recoger todos los tesoros que puedas encontrar en el camino.
- -Las ventanas de los coches son para airear el interior y nunca para tirar colillas y papeles.
- -Echa los tampones, las compresas y otros objetos, en el cubo de la basura y no en el inodoro.
- -Solicita la instalación de papeleras, cubo de basura y un buen sistema de recogida y mantenimiento de los recipientes.

## **ODIO MACERADO**

## Las Cosas de la pasma y otros:

Es octubre, llueve. Yo estoy echando una meada apacible en mi cuarto de baño dorado, mientras pienso en el líquido que arrojo ( Que es mío). Cae 5 pisos y desaparece silenciosamente ocultándose bajo la ciudad.

Llaman al telefonillo y Ana reclama mi nombre para dar cuenta de una multa (El ayuntamiento me acaba de joder mi gran momento de evacuación, en mi cuarto dorado, en mi propia casa!). Salgo jodido. - Diga...

- Soy el cartero y traigo una multa del ayuntamiento (pensando en los 5 pisos 9 está usted o no.
- Si sube te abro.

lo siento por el cartero pero empiezo a odiar a todos y no tengo suelto. El se da media vuelta, después de darme la carta y se va sin despedirse. Yo hago lo mismo. Abro la carta sin saber que cojones he hecho. Cuando empiezo a enterarme me cojo un cabreo de cojones, y empiezo a cagarme en los muertos y los vivos de todos estos ¡Espías traidores invisibles!...

Resulta que el día noseque de Septiembre (Hace un mes) un simpático hijo de la gran puta de municipal (admito censuras) le dá por ponerme una multa por aparcar en un paso de peatones que está debajo de mi casa, (lo siento peatones)... imaginaros por que aparco en una paso de peatones ¡Joder.! Pienso toda la noche en la grúa, que eso es para otra historia.

lo agusto que habría dormido ese cabrón pensando que ha cumplido con su deber (mientras su mujer se masturba) y yo no paro de dar vueltas buscando un puto sitio (legal) donde aparcar mi cabrón de coche y mientras, me imagino reventando todas las fabricas de coches, explotando todas las gasolineras y haciendo por arte de magia grandes aceras para todo dios... y me rio pensando de donde cojones iban a pagarse todos estos señoritos y señoritos encorbatados sus grandes recepciones de mariscos y canapé... Y también sonrío viendo que el jodido municipal no tendría trabajo y tendría que cambiar su impotente ( según su mujer) porra de goma por un compac de la BANDA SIN NOMBRE, por ejemplo, y quizá de darle dos hostias iríamos juntos a uno de sus conciertos...

mientras espero que esto ocurra me conformo con que se rompa la tubería de mi vieja querida casa y mi orín humedezca y perfume al próximo madero mientras pone otra de sus ¡¡ traidoras!! MULTAS.

El mujeriego.( según mis ex novias) besos y Rosas para ellas....

# **II CARTA DE PINCHOS A LOS LUDICOS**

Gracias Sr. Alcalde (de Madriz), la sociedad civíl estaba esperando como agua de mayo este gesto de sabiduría y realización personal. Ya esta bien de jóvenes que corren y brincan por las calles, que

ponen en peligro al resto de la ciudadanía que temerosos de dios siguen su camino sin desviarse; no digamos de los pobretones que tienen que coger el autobús y no se cortan a la hora de bajarse de la acera o los idiotas que cruzan por donde quieren y que pueden provocar que mi coche se raye o abolle si nos los topamos de repente (una vez mi conductor atropelló a un joven y tuve que pintar de nuevo toda la carrocería y arreglar el abollón del capó)

Ahora solo falta que los agentes del orden no sean tan blandurrios y empiezen a enriquecer nuestras arcas municipales, por lo que se ve con la grúa no llega. También me gustaría significar la situación los fines de semana de ciertos puntos "negros" de violencia y degradación. Si seguimos así nos vamos a parecer a los bárbaros del norte (vascos) donde la inexplicable e increíble tregua de Eta nos ha jodio bien, bien (Ya se sabe que si el río no viene revuelto los pescadores no ganamos ni riqueza ni bienestar) aunque hayan caido unos pocos comunistas reconvertidos del PP, derechistas renegados y cojos, hay que seguir luchando y luchando hasta que no exista ningún disidente del régimen establecido.

¿Quieren independencia? Pues cerremos las fronteras con el País vasco y Cataluña y se las arreglen como puedan; y si los gallegos o murcianos también quieren, pues el mismo jarabe de palo. ¡Ah! Eso si, menos mal que esto no es francia, y aquí no dejaremos que a los maricones y tortilleras se les trate igual que a los normales. Enhorabuena por el día de la hispanidad a todos los sudacas que besaron nuestra religión y nuestra civilización. Que bonito desfile el de nuestra querido ejercito. **El tonto del pueblo.** 

Biba españa

## **ALUCINE**

Ya se acerca la cosecha y nuestros pulmones reclaman humo. Este año se espera una muy buena cosecha siguiendo la línea ascendente desde hace algunas temoradas. Es la manera que tiene la naturaleza de recompensarnos por todos los cuidados, cariño y preocupaciones (y con mucho gusto) que hemos derrochado hacía nuestras plantas, tal y como nos enseño el padre Mundina. Entre tanto y por cortesía del gobierno suizo, se da un paso más hacía la liberación, eso si, pequeño. El terreno está casi abonado para que las multinacionales se hagan con las pertinentes patentes y saquen al mercado cigarrillos, chicles, refrescos, pasta de dientes, de té, dulces y demás productos cannabilizados ya queda poco y no se si alegrarse o hecharme a llorar. Por otra parte un equipo de la Complutense de Madriz añade una cualidad más del cannabinoide, a saber: destruye las células tumorales del sistema nervioso, respetando las sanas (¿terminará siendo la Tevijanofoga de la novela?). gracias Manuel Guzman.

También vaya nuestro apoyo con el colectivo de gays y lesbianas franchutes, que comienzan a hacerse un sitio en la sociedad (con los mismos derechos). PINCHOS^

¿Legalización? ¿Libertad para María? Estas son unas peticiones que en el contexto que nos lleva son contemporáneas de nuestra quinta, o actuales si lo preferís. Solo los más mayores podrán recordar cuando se podía acercar uno tranquilamente al boticario recoger sus drogas. Era también otra manera de ver lo psicotrópico como una sustancia

destinada a ayudar al paciente y no para hechar a perder su vida.

¿Por qué ha cambiado tanto el argumento después de tantos siglos de utilización? ¿Por qué el ir borracho te resta días de trullo y sin embargo la tenencia de hachís lo multiplica? ¿Qué intereses se esconden detrás de toda esta parafernalía montada a partir de heroína, cocaína...? ¿Por qué Coca-cola company no hace algo, ya? Esos Yonquis

que tanto teme la sociedad, ¿lo son por drogadictos, o por que simplemente visten mal, no tienen dinero y serian capaces (como los políticos) a lo que fuera por conseguir su dosis?..

.Se acercan por la acera un capitán de la policía y dos paisanos del mismo colegio, voy a preguntarles a ellos a ver si me sacan de dudas...

## **PINCHOS**

## **AVANCES Y RETROCESOS**

• Desde la Asociación Lliure Antiprohibicionista, recibimos una información sobre las Jornadas Ibéricas sobre drogas, que serán en Barcelona los días 23, 24 y 25 de Octubre. En el programa hay charlas, coloquios, actividades, una fiesta del 5° Aniversario

(Felicidades por ello), una fumada popular en la Plaza Real el 25 de Octubre y una manifestación expansiva por las calles de Barna.

Han puesto un autobús desde Madrid que sale el Viernes 23 por la noche y vuelve el 25 por la noche. Hay un teléfono 916442054 de 4'30 a 5'00 - DAVID.

## **CHIAPAS**

Todos os imaginais lo que esta pasando en Mexico. La Red de Apoyo Zapatista pide aportaciones economicas en el BCH- 0049 2821 27 2214162809 ó en c/ Ave Maria 44, bajo B. las razones que esgrimen son que el PRI (partido en el poder) se apropia de la solidaridad internacional, utiliza tambien la politica de "tierras quemadas" saqueando y destruyendo las cosechas. Para colmo inundaciones y paramilitares han desplazado más de 15000 familias a las montañas. Cada una de estas necesita al menos 3 Kg de maiz (150pts/dia) un alimento basico para los indigenas. Si quieres informarte: Tfo- 914671169 ó raz(arroba)nodo50.org ; mdirala(arroba)lander.es

## **BYBLOS**

En esta sección seguimos con la segunda parte del ultramarino Diego Arandojo; una adivinanza de Txuss y os recordamos que en paginas centrales sigue la maravillosa, entretenida y sin par novela coleccionable del Pinchos.

# LAS UÑAS DEL DESEO II

EL DESEO ES MAS FUERTE QUE EL INODORO.

Mientras deleitaba mis mañanas, con la leche del árbol infinito, mi mujer arañaba la puerta: tratando de escapar. No la dejaba, casi nunca. Ella era rubia y de ojos grises. Un puro día nublado, recuerdo profundamente, la empuje y obligué a vivir en el ático.

Sigue arañando, nomás, estúpida...me da igual. No te voy a dejar salir. !Basta de ese sonido insolente!

Pasaban los días. Esperaba que una buena tarde, ella muriese ahogada por su propia Voz. Bah, le daba unas galletas cada mes: diez o quince. Ni una *more* ni una *less*.

Hasta que se dignó a morir. Subí, pretencioso, al ático para poder enterrar y ocultar el cuerpo. Pero, solo sentí un fuerte hedor. En el fondo de este oscuro lugar, ví lagrimeando: DOS UÑAS GIGANTES,FORMANDO UN CUERPO DE "VIDRIO" ROJO Y SUCIO. Maldita... ya entró en estado de incubación. **Diego Arandojo** 

# " Solo para tus ojos" Eklipse Txuss 17-9-98.

Si eres miope podrás entender estas frases que vas a leer
Te las pones con esfuerzo son malvadas y van de blandas, redondas y trasparentes.
Dos cachos de plástico que si se secan se encogen y lo único que hacen es succionarte tus retinas.
Última pista:
Lo contrario de rapidillas y cuando te las pones, ves ¿Que es? ...Claro, lo has adivinado

### KINGSTON-LONDRES-BUENOS AIRES

Rude Boys en la calle, fumando en las plazas, tomando cerveza Quilmes de litro y siempre de litro, y bailando... Bailando contra el fascismo, la represión, la policía, los políticos...Vaya respuesta... Bailar hasta morir.

SERGIO ROTMAN (saxo de Los Fabulosos Cadillacs)

**LIBRO DEL MES**. Este mes no tenemos libro del mes, y ya se sabe que cuando hay reunión de pastores, las ovejas se emborrachan.

## **NOTAS**

Seguimos con nuestro apoyo incondicional a aquellos grupos que nos hablan. Os recuerdo que el 24 empieza el Festival de Jazz de Madriz; esa noche empieza Winson Marsallys + Lincol Center Jazz Orchestra en el palacio de congresos del Pº de la castellana. Durante este mes tendemos a gente de la talla de Brad Mehldau, Ruben Gonzalez, el gran "Chickito" Corea y Earth Works (grupo del ex-batera de Yes y King Crisom, Bill Brutfor). POR CIERTO, NO SABEIS LO QUE OS HABEIS PER**DIO.** 

La Banda sin Nombre. ¿Quién son esos? Pues el viernes 25 presentaron oficialmente su último compa-luis en la sala Caracol, bajo los atentos oídos de las 325 personas (pagadoras) que abarrotaban el rectángulo.

Nervios al principio uno de los amplis se puso de huelga... hasta que pidieron de beber y Pietro sirvió. Entonces estalló la perestróica, fueron desengranando una a una todas las canciones del álbum. Hasta Mama calva retumbó en Atocha y la Asociación de Damnificados en su línea habitual insultaron, gritaron y botaron al igual que el resto de mortales. Más que un concierto, un Show musical que nada tiene que envidiar a brodway y mil veces mejor (ya sé: las comparaciones son odiosas) que la Mondragón en sus orígenes.

!Enhorabuena chicos! Soy originales, sois diferentes, sois magnéticos y os mereceís al entregado público que vuestro es.

#### **Pinchos**

## Peterfiesta en él Rastatoo: Eklipse Txuss.

Un relato a modo de índice sería más o menos así ( Siempre desde mi punto de vista, claro):

- -Shekter de disjockey, pintando música de todo tipo.
- -Invitaciones para pedir 2 copas por 1000, aunque Monigote dijo que en la próxima todo sería gratix ( se lo recordaré si no lo cumple, trankilos).
- -Regalo de videos: Cousteau (Diego fue uno de los elegidos).
- Tomas falsas del rodaje, como se hizo y demás.
- Presentación de las Petertiasbuenas (sin más comentarios).
- El vídeo para todos en pantalla grande.
- Tiempo para ir a pedir, la barra era El infierno, pocos camaretas para tanta peña( más de media hora y sin atenderte, lo sé de buena tinta).
- Peterkaraoke: El primero en salir fue Diego sin corte alguno con Nickilauda. Gente a-tu-ti-plen.... animada por los peterfans.
  - Un velero llamado libertad, cargado de drogas, una letra surrealista, un 10.
  - Mazinger Zeta con Mazinger en escena, la que firma este artículo enemiga acérrima de los karaokes (pero este fue la excepción).
  - Una txikilla que ganó con Manolo es Gay. Y... más gente, todo un puntazo.
- Fue Jueves, creo que la única pega, el tiempo vuela y el kurro es el kurro, desde aki voto que la próxima sea dentro del finde.

Un besote a los Peterfans desde l'enterao, otra peterfans.

# OTRA NOCHE MÁS EN LA COQUETTE:

La coquette, el templo del blues en los madriles. Por este insigne garito han pasado todos los monstruos del sonido negro de aquí. La noche del día 1 estaban "Manzanares Delta", cinco músicos al servicio de un blues festivo ( en castellano) que convenció al personal sobradamente. Letras de la vida misma, y a destacar un estupendo solo de Washboard ( Tabla de lavar, instrumento tradicional del Delta, atentos al dibujo) y Lechera ( si de llevar la leche), a cargo del

baterista. También un par de cuentos de un enloquecido violinista y del pianista de puro en la boca, este último delirante, sobre una puta, en coma mental. El cachondeo campo a sus anchas y la noche siguió esa estela. Entre acordeones cervezas y buen rrollito de chaparrasca (Atentos al dibujo que no estáis). Imposible saber la próxima vez que actúan, pero no recomendamos perdérselo. AL VARONE.

## FABULOSA INCURSIÓN EN ZONA NACIONAL:

Jueves 8 oct., miles de jóvenes invaden el barrio de Salamanca por la zona de Goya. Unos armados de litros de cerveza y calimocho, otros con grandes petardos, olor a yerba.

- -Por que somos 2.000 que si no ibas a andar por aquí tan tranquilo.
- -¿Qué es lo que pasa?
- -Pues nada... Que hay un concierto.

Un concierto gratuito que pese a sus deleznables organizadores y al frío que hacía, deleito los oídos de la gran mayoría de los espectadores, la gira Calaveras y Diablitos.

Los artistas fueron Julieta Venegas, Aterciopelados, Maldita Vecindad y atentos...; Los Fabulosos Cadillacs!. Todos ellos latinoamericanos cuyos estilos van del Rock al Trip-hop del Reggae al Hardcore pasando por el Punk, Ska, Son, Jazz, etc y que participan con otros grupos en el disquito ese de Calaveras y Diablitos, (más recomendable es RED HOT LATIN para hacerse una idea más amplia de lo que es el actual sonido de Latinoamérica).

Los fabulosos Cadillacs fueron sin duda el plato fuerte de la noche. Comenzaron sus andaduras hace más de doce años como grupo de Ska en Buenos Aires. Ploclamaban que eran "Una banda con el fin de ligar y entrar en alguna discoteca sin rascarse el bolsillo" sin saber que se convertirían en una de las bandas más importantes de Latinoamérica . Al menos eso piensa gente como Ruben Blades, Celia Cruz o David Byrne.

De sus éxitos lo tocaron casi todo, de su último disco, obra maestra, también. Especialmente guapas estuvieron "Surfer Calavera" y "Calaveras y Diablitos" faltaron algunos temas como "Strawberry Filelds For Ever" o "Yo no me sentaría en tu mesa", Pero tocaron "Mal Bicho", y la divertida "Raggapunkypartyrebelde". No tocaron "Vasos vacíos" pero tuvimos un Matador memorable. Estuvo especialmente bien cuando apareció una tía que se recito una parrafada que te ponía la carne de gallina.

El resultado de esta movida a pesar de toda la asquerosa cerveza del Hard Rock carero, el ligero enfriamiento y no poder pegar ni un bote por estar petao todo aquello fue satisfacción, mucha satisfacción.

KAPITAN TROZO

# ARTÍCULOS / OPINIÓN

Un comentario sobre las fiestas del PCE, de nuestra compi IRMA.

#### P. C. Eh!

Bueno ya se sabe, por que estuvimos todos... los que se acordaban del camino de otros años lo tuvieron fácil; un poquito de vuelta un saltito de mierda bastaba para estar dentro (incluso hubo quien preguntó que donde estaba la valla ¡vaya!). Otros, pasamos una verdadera carrera de obstáculos que nos dejó con agujetas los 3 días restantes; aquello parecía Austwitz, subidón de adrenalina y nos plantamos en Asturies. Lo que sucedió después fue un desencadenamiento de cosas que no se pudieron medir más tarde; y en donde casi todo ocurrió bajo el común denominador de los actos por casi reflejo, por inercia. Claro está que entre la sidra y el ribeiro, la

pasión desbordó en locura irracional. Pero de vez en cuando todo esto nace por que cuando caemos en esa inercia, no admitimos reflexión De aquí han nacido millones de personas sin desear, otros millones se han infectado de sida, y otros han asesinado por aquello de "La maté por que era mía". Paso obligado por el País Vasco, y unas cuantas sardinas. Despiste general a las 3 de la mañana; Los MALARIANS en concierto, y nadie se entera. (Solo Lola...¿Por que estabas sola?). El que más y el que menos andaba bailando Salsa en el rincón de Córdoba creyendo que estaba en Cuba. Otros...,saltaban en el barrito gritando a los Kortatu. Los estupefacientes estuvieron a la altura y alcance de todos; hubo quien se paso, suele pasar(se), y tampoco faltarían los "estupas pacientes". Por supuesto los protagonistas del jaleo:" Ke Ké Rosbelg", Ké si quieres Ke si no ; el Boobafett en su línea. El final del mambo, Andalucía.

El sábado la colada fue por la puerta, solo había que convencer a la peñita que se marchaba para que mintiese un poquito y dijese que pensaban volver. En su lugar, entrabas tú, como un campeón. Pasamos de los Retama y de los conciertos totxos. Directamente al grano: SKARLATINES, bailamos como siempre, nos metieron en materia la noche que peor se lleva, la noche del resacón, la del bajón la del medio. Ni en Pinto ni en Valdemoro. El domingo sin embargo, ya en valdemorao`, llegamos prontito y prontito triunfamos." Murcianos, borrachos y gente con boli "bic" fue el lema de toda la noche. A las 10 empezaron los Hechos Contra El decoro a salirse. Konciertazo y buen sonido en el escenario mediano... Lo acabamos invadiendo, a la mierda los juretas. Murcia, de nuevo y quebrantamiento de lo poco que quedaba en nuestras voluntades. Ya sabemos todos que esto pasa en cuanto que a nuestro sistema neuronal le puede unas necesidad física. Pero en realidad, el que pide es el cerebro. Unas cuantas horas y el cerebro dejó de pedir, dejó de mandar órdenes. Personalmente entré en el lado oscuro, en el agujero negro del cansancio, en la laguna más profunda de la mente, en la inconsciencia, en la fase épsilon, en la mala hora. Y allí, ya se sabe, condenado estás... A las ocho de la mañana del lunes despertamos como de la hipnosis, heladitos de frío frente al parque de atracciones. ¡FIESZOOOMMMM!.

## RESETA DEL MES

#### MARISA nos descubre un nuevo universo de sabores.

Comienza el otoño con aires alegres (nada de "depres"). Buen momento para preparar compota y consumir productos de temporada: setas, coles, uvas, mero, rodaballo etc...

Vamos a conocer mejor un pescado azul nutritivo y sano: el pez espada. Es muy apreciado por su delicioso sabor y la ausencia de espinas.

Cuando se compra no se pueden aplicar los mismos criterios que al comprar un pescado entero. Debido a su gran tamaño, se comercializa cortado. Y por ello no es posible ver los ojos ni las agallas.

Para asegurarte que está fresco, comprueba que la carne es muy firme, tiene un color blanco rosado (más oscura que la del pescado blanco) y un agradable olor a mar.

En algunas zonas se le denomina 'emperador' aunque existen diferencias entre el verdadero emperador y el pez espada.

La receta más sencilla es la que mejor permite apreciar su sabor: basta con cortarlo en rodajas de unos 2 cm. de grosor, asarlo a la parrilla y aliñarlo con aceite de oliva y zumo de limón, le puedes añadir un manojo de hierbas aromáticas ("me se cae la baba").

Está exquisito en múltiples preparaciones: a la plancha, con salsa de tomate y patatas al vapor, es una delicia.

Oh! Imprescindible regarlo con un buen vino. !Buen provecho!

## TXORRADA DEL MES

## **CHISTES**

- Se encuentran dos fachas y le dice uno a otro. Mira si soy facha que no voy a la playa por no ponerme rojo. Eso no es nada tío yo no me hago pajas por no cerrar el puño.
- Dos mexicanos, y uno le mete un tiro al otro y lo deja seco; a esto que llega un tercero y pregunta -¿por que le mataste, manito? -iporque ha dicho Méjico en vez de México!- ixoder!-
- Un borracho entra en un bar, se coloca en medio de la barra y dice: -los que están a la derecha son unos Jilipollas y los que están a la izquierda unos Hijos de Puta- entonces uno de los clientes le replica: -oiga, oiga, yo no soy ningún hijo de puta- y el borracho le responde: pues a la derecha, Jilipollas-

## **EN LA RED**

Como Diego libra, Txema esta por Méjico lindo, y nosotros solo disponemos de una mísera caña... no pescamos casi ná. Allá va lo que mandó Juan:

Se ha detectado un nuevo timo. Los timadores llaman a tu casa diciendo que son del servicio técnico de telefónica o de alguna empresa que trabaja con ellos (por ejemplo ATT) y te dicen que quieren hacer una comprobación de la línea. Para eso te piden que marques un numero 90#. Seguidamente hacen como que lo han comprobado y te dan las gracias. Con esto consiguen que tu línea haga de emisora, teniendo tú que pagar las facturas.

#### **FILOSOFANTES**

#### SORPRESAS DE UN PASADO NO TAN LEJANO XVI.

Un grupo de arqueólogos húngaros, en una campaña de expediciones en Egipto comenzada hace ya tres años, han descubierto el templo más antiguo conocido de la ciudad de Tebas, dotado con una antigüedad de 5.000 años. El arqueólogo Gyozo Voros, jefe de la expedición, ha dicho "han sido localizados, además del templo, mandado construir por el Faraón Montuhotep Sanhkare (2.010-1998 A.C.) los restos de un templo de piedra que fue destruido por un terremoto y sirvió de base para la construcción del templo de ladrillos" Así mismo han hallado, a 124 m al norte del santuario, un palacio usado en los ritos de rejuvenecimiento del faraón y las fiestas del Sed. El yacimiento se halla sobre el monte Toth al norte del valle de los Reyes. Estatuas dedicadas al culto, trozos de muros con jeroglíficos, recipientes y vajillas, forman parte de los objetos descubiertos. En el costado oriental se halló una gruta con cinco salas donde se descubrió un sarcófago de 8,5 m. De largo que se supone fue el lugar de descanso del faraón, puesto que se hallaba completamente saqueado.

El investigador Ernesto Abbate y su equipo han descubierto en Eritrea un cráneo con rasgos que se corresponden con el Homo Erectus y Sapiens, junto a dos dientes y fragmentos de una pelvis, en sedimentos con una antigüedad de un millón de años. Este hallazgo cubre un hueco existente entre 600.000 y 1.400.000 años, ya que no había restos de homínidos de esta época de la humanidad.

Los restos fueron recuperados en Formación Danakil (Afar) y aportan datos sobre el momento histórico en el que los actuales humanos empezaron a diferenciarse del resto de homínidos. CISJORDANIA.- Una expedición arqueológica diriguida por Ehud Netser se halla excavando en el Herodión, fortaleza que mandó construir Herodes el Grande, al igual que el Templo de Jerusalén, la fortaleza de Masada y el palacio de invierno de Jericó. Queda los cimientos del palacio-fortaleza y un buen número de galerías excavadas por los judíos durante la ocupación en el año 133 D.C.

Una nueva galería ha sido descubierta y se baraja la posibilidad de hallar la tumba del temido rey. Tiene el encanto añadido a los conocimientos históricos de estar acompañado de múltiples riquezas lo que convierte a la expedición en lo más parecido a una película del famoso Indiana. Suerte.

Escuetas son las noticias que nos llegan desde Sudamérica como es habitual en estas agencias informativas. Un equipo de arqueólogos peruanos han descubierto en una zona del país, presumiblemente se trate del nombre de una bella población o paraje, llamada Pucllana, al menos 50 momias datadas de una antigüedad de 1.700 años. Dicho lugar, eso sí nos dicen que es sagrado, esta cercano a la ciudad de Lima. En el mismo comunicado nos hablan también del hallazgo de 20 tumbas, que en breve serán estudiadas.La duda que nos queda en si las 50 momias estaban en las 20 tumbas o si se trata de dos descubrimientos independientes. Agradecería a cualquier lector más informado sobre el tema se dirigiera a esta asociación, a través de los medios conocidos (E.mail, correo ordinario...) al objeto de ampliarla. Gracias.



## **CIUDADCENTRAL**

Tierra madre continua en sus ciclos. Cada vez que ella desplaza las placas continentales se acuerda mas de nosotros y acepta los lugares en los que establecemos nuestros asentamientos. Desde que sacó a la luz, los curiosos sistemas que los ancestros usaban para almacenar sus datos, poco ha cambiado.

Cúpula central ha analizado muchos más restos en el yacimiento de los austrias. El hallazgo más llamativo en los últimos análisis, ha sido un ancestro, en un estado de conservación bastante precario. Fue hallado en una estancia muy reducida dentro de un complejo de construcción, donde pasaba casi toda su vida sentado, manipulando uno de esos ingenios destinado a almacenar datos. La piel apergaminada, guardaba parte de sus rasgos, entre ellos una curiosa marca circular, de no más de tres milímetros entre los ojos. Material impreso, bien conservado de una publicación, que curiosamente al igual que la muestra se llamaba L'ENTERAO. ¿Cuando el pasado no nos sorprenderá' Felices ciclos.

P.D. Entre los impresos datos había un manuscrito que transcribo literalmente: "siguiendo los pasos de Pepe Ideas, antiguo nombre de guerra del Piky a la hora de hacer lugar a otra cerveza,

asombreme leyendo en la puerta del water, os cuento literalmente: SALUD Y ARARQUIA Y CADA DIA UNA TIA Y UNA CERVEZA FRIA. AUNTEMIENTO D'URENSE.

Curioso no???

Agradecimientos a los mindundis (buena gente) que vino a ver a los Suaves, desde la Coruña. Y a los curris del Seven Eleven (c/Capitán Haya. Madrid). El PIKY

# HOROSCOPOCOAPOCO

ESCORPIO.- 24/10 al 22.11.



Elemento.-

Agua.

<u>Regente</u>.- Plutón –

Marte.

Siempre manteniendo el tipo y guardando en una cajita tus sentimientos pero, ahora que los necesitas, resulta que la cajita no está. Mala suerte. ¡Ah!, cuidado con el PHASFINDER.

Amor.- Te rechazará todo el mundo.

<u>Salud</u>.- Cuida un poco más tu alimentación y deja la cocaína.

<u>Dinero</u>.- Te lo gastaste todo en *farla*. Ahora, ¿qué vas a hacer?.

## Vicky

## Shakty de aquí ahora mismo

este mes... la poesía se tornó incensurable: ¿¿y quién me la censuraría a mí??

¿Y quién me la censuraría a mí, eh? Quién tiene huevazos como los suyos, ¿quién? Quién sino él iba a tachar, mover, poner, quitar: ¡¿tú que no tienes ni idea?! Diego no está.

# TABLÓN DE ANUNCIOS

Busco casa de alquiler por el barrio 80.000 o menos 3 habitaciones grandes y luz o habitación grande y con ventana. El Mujeriego.... Besos y rosas para ellas...

Vendo colección de Conan. 913660279

¡Ahora sacad esas faltas de ortografía!

El momento es, pocas oportunidades como ésta se nos van a presentar.

¡Qué viva la incongruencia y qué viva México Lindo!

A enrollarse con las letras y que nos entienda nuestro primo de Getafe, sólo él.

¿Quién puede censurarnos hoy, quién? ¿Quién conoce la sintaxis mejor que él? ¿Y el estilo, los sinónimos y el ritmo? Diego no está.

## CARTAS A L'ENTERAO

Arantcha desde su retiro espiritual hace una llamada al censor. Y unos mindundis.

# <u>EL CENSÓR</u>

Había escrito una poesía bien chula pero cuando me dijeron que El Censor no iba a estar

¡Aprovechad que Satán duerme para contar vuestra vida con todo tipo de circunloquios y desvariaaaarrr!

No más quitar paja: ¡¡VIVA LA PAJA!!

Que no sabes dibujar, ¡da igual! Diego no está. Amigos, he aquí la oportunidad que estabamos

esperando.

Oh, Censor, a tí te llamo para preguntar:

¿Y quién me la censuraría a mí?

¿Quién sino tú? ¿Quién? ¿Dónde está la rayita

oscura que todo lo tacha?

¿Dónde la tijera, el tipex y la Eciclopaedia

Británica?

Nadie, y donde digo nadie digo Diego, va a

releernos ni colocarnos sutilmente.

Esto la guerra es.

Haced sitio que cabremos todos.

¡¡DIEGO NO ESTÁ A DESPARRAMAR.....!!

# Queridos amigos de l'enterao:

Me alegra mucho ver vuestra/nuestra revista mes tras mes. Animo. Solo una pega. ¿para cuando el papel reciclado? Vuestros hijos os lo agradecerán. Salud. EL TOPO ECOLOGICO.

Diario de lo que nos costo acabar una misión posiblemente improbable y probablemente imposible. Primero el boli y el papel y luego a teclear cosa facilona, pues ya está acabaó, lo pasamos a encuadrar y solucionado. Pues NO Y UNA MIERDA, resulta que todavía en las 37 primeras horas no llevamos ni la portada, vaya un invento raro esto de las modernidades espero que para los próximos números nos salgan muchas generaciones de informáticos para que podamos hacer muchos l'enteraos.

EL TECLAS Y EL MAQUETAS

## FE DE ERRATAS

En el número 17 en Notas en Doctor 98 el guitarra de los Deep Purple no se llama Mark se llama Steve Morse.

En el número 19 en las fiestas del PCE al final si tocaron los Reincidentes y no los Porretas como anunciamos.

# Agradecimientos y colaboraciones:

A nuestros nuevos colaboradores Irma e Isaak, a Juan por la maquetación, a Diego por no meterse, Al-Varone por los gráficos y Pamplona por el soporte técnico (léase ordenador) y por que no, a todos los que escriben y/o leen estos documentos llamado L'ENTERAO. Gracias.

@ Anti - Copyright .- Prohibido prohibir la reproducción, transmisión y/o distribución total o parcial de este Boletín por cualquier medio o método tanto analógico (fotocopia, xerocopia,

grabado, a pulso, etc, etc...) como digital y tal y tal (correo - electrónico, Internet, cincel y mármol), así como todos aquellos que se puedan inventar en el futuro.

#### LISTA DE LOCALES DONDE PUEDES HACERTE CON L'ENTERAO

He aquí una detallada lista de los garitos donde hemos ido llevando el boletín. Están más o menos clasificados del primer sitio donde se podía recoger, al más actual.

- A.C. Bukowski. C/ San Isidro Labrador, 16. La Latina (MDR).
- A.C. Frauen. C/ Amparo, 79. Lavapiés (MDR).
- Pub Chiscón. C/ Lavapiés, 48. Lavapiés (MDR).
- Ké más dá (o BarVas). C/ Antonio Salvador, 57. Usera (MDR).
- Bar Lamento. C/ Buenavista, 14. Lavapiés (MDR).
- Dayton. La Zona. Santutxu (BLB).
- Las Ruedas. C/ Iturribide. Casco Viejo (BLB).
- A.C. Babel. C/Barco, 26. Centro (MDR).
- Almacén de vinos "Gerardo". C/ Calatrava, 21. La Latina (MDR).
- Gutarrak Taberna. C/ Encarnación, 1. Atxuri (BLB).
- Taberna "LA Emilia". C/ Calatrava, 14. La Latina (MDR).
- La Nota. C/ Antonio Salvador, 63. Usera (MDR).
- The Clash. C/ Zujar. Usera (MDR).
- El Grito. C/ Juan Salas, 11. Usera (MDR).
- La Ruda. C/ Ruda. La Latina (MDR).
- Dada. C/ Calatrava, 29. La Latina (MDR).
- A.C. Tornasol. C/ Primavera, 14. Lavapiés (MDR).
- AndraMara. C/ Calatrava, 14. La Latina (MDR).
- A.C. Montacargas. C/ Antillón, 17. Pta. Ángel. (MDR).
- Carampa. Albergue juvenil R. Shirrmann, (en la Casa de Campo). (MDR).
- Bar El Rivero. C/ Mediodía Grande, 11. La Latina (MDR).
- Café-bar Kappa. C/Olmo, 26. Lavapiés (MDR).
- Pub Hebe. C/ Tomás García, 5 y 7. Vallekas (MDR).

Además de a estos garitos, nuestros lectores llevan L'ENTERAO a donde les da la gana, con lo que te lo puedes encontrar en cualquier garito que no venga en la lista. (Si sabéis de algún local más donde este, hacédnoslo saber, por favor).